

AAC Austrian Aircraft Corporation  
 Maintenance Center Bad Vöslau, Austria  
 2542 Köttingbrunn, Flugplatz 1, TOP 1

**Bericht über eine Lufttüchtigkeitsprüfung nach  
 Airworthiness Review Report in accordance with  
 VO(EU)1321/2014 Point ML.A.302, 901, 903**

AT.CAMO.507

CAMO: <input checked="" type="checkbox"/>	AT.CAMO.507	Berichts Nr. Report No.	OE-CBW/034/ BOECK-24
CAO: <input type="checkbox"/>			
MF/145: <input type="checkbox"/>			
<input type="checkbox"/>			

**a) Allgemeine Informationen / General Information**

Herr  
 Halter: **Günter Watschinger**  
 Operator: **Günter Watschinger**

Adresse: **Flugplatz**  
 Address: **2540 Bad Vöslau**

Ort der Prüfung: **Maintenance Center Bad Vöslau, Austria**  
 Location of Review: **2542 Köttingbrunn, Flugplatz 1, TOP 1**

Überprüfung des AMP nach ML.A.302:   
 AMP inspection i.a.w. ML.A.302:

betreuende CAMO/CAO: **AT.CAMO.507**  
 managing CAMO /CAO: **AT.CAMO.507**

Verlängerung des EASA 15c nach ML.A.901:   
 Extension of the EASA 15c i.a.w. ML.A.901:

ML.A.901c ist beachtet:   
 ML.A.901c is followed:

Lüfttüchtigkeitsprüfung nach ML.A.903:   
 Airworthiness review i.a.w. ML.A.903:

**b) Luftfahrzeug Daten / Aircraft Data**

Luftfahrzeug Muster: **DV 20**  
 Aircraft Type:

Hersteller: **Diamond Aircraft Industries GmbH**  
 Manufacturer:

Eintragungszeichen: **OE-CBW**  
 Registration:

Werknummer: **20160**  
 Serial Number:

Kennblatt / Ausgabe: **EASA.A.439/3**  
 TCDS, No and Rev.:

AMP Instandhaltungsprogramm: **IHP-DV20-OECBW**  
 AMP Maintenance Program:

AMP Ausgabe **2** **28.09.2021**  
 AMP issue

**c) Luftfahrzeug Status / Aircraft Status**

Flugstunden: **11083:01**  
 Flight Hours:

Landungen: **37114**  
 Landings:

Betriebszeit seit letztem ARC: **179:48**  
 Operation time since last airworthiness review: Flight Hours:

Landungen: **403**  
 Landings:

Angaben zu Personen und Organisationen, die seit der letzten Prüfung mit der Instandhaltung betraut waren:  
 Persons and organisations engaged in maintenance since last airworthiness review:  
**AAC Vöslau AT.145.004, AAC CAMO AT.CAMO.507**

**d) AMP Überprüfung gem. ML.A.302(c)(9) / AMP Inspection i.a.w. ML.A.302(c)(9)**

Das AMP entspricht dem Ordnungsstand und ist wirksam **Ja**  
 The AMP corresponds to the status of the ordinance and is effective **Yes**

Sign.

Änderungen zum AMP sind durchgeführt oder eingeleitet worden **NA**  
 Changes to the AMP have been implemented or initiated **NA**

Sign.

Datum der Prüfung des AMP: **08.10.2024**  
 Date of AMP inspection:

Sign.

**e) Verlängerung des ARC gem. ML.A.901(c) / Extension of the ARC i.a.w. ML.A.901(c)**

Das Luftfahrzeug wurde in den vorangegangenen zwölf Monaten fortlaufend von dieser **Ja**  
 CAMO oder dieser CAO betreut **Yes**  
 The aircraft has been continuously managed for the previous 12 months by this CAMO or CAO **Yes**

Sign.

Das Luftfahrzeug wurde in den vorangegangenen zwölf Monaten von genehmigten **Ja**  
 Instandhaltungsbetrieben instand gehalten. Dies beinhaltet die Instandhaltung durch den **Ja**  
 Piloten/Eigentümer, die entweder vom Piloten/Eigentümer oder von unabhängigem **Ja**  
 freigabeberechtigtem Personal durchgeführt und freigegeben wird **Yes**  
 The aircraft has been maintained for the previous 12 months by approved maintenance organisations **Yes**  
 this includes pilot-owner maintenance tasks carried out and released to service either by the pilot-owner **Yes**  
 or by independent certifying staff **Yes**

Sign.

Dem CAMO oder der CAO liegen keine Nachweise oder Gründe für die Annahme vor, **Ja**  
 dass das Luftfahrzeug nicht lufttüchtig ist **Yes**  
 The CAMO or CAO does not have any evidence or reason to believe that the aircraft is not airworthy **Yes**

Sign.

**f) Prüfung nach ML.A.903(a) / Review as per ML.A.903(a)**

- Die Flugstunden und die zugehörigen Flugzyklen für Zelle, Motor und Propeller wurden ordnungsgemäß **NA** Sign.  
aufgezeichnet  
Airframe, engine and propeller flying hours and associated flight cycles have been properly recorded **NA**
- Das Flughandbuch für die Luftfahrzeugkonfiguration hat Gültigkeit und ist auf dem neuesten Stand **NA** Sign.  
The flight manual is applicable to the aircraft configuration and reflects the latest revision status **NA**
- Die gesamte für das Luftfahrzeug fällige Instandhaltung wurde in Übereinstimmung mit dem **NA** Sign.  
Luftfahrzeug - Instandhaltungsprogramm durchgeführt  
All the maintenance due on the aircraft according to the AMP has been carried out **NA**
- Alle bekannten Mängel wurden behoben oder die Behebung wurde ordnungsgemäß zurückgestellt **NA** Sign.  
All known defects have been corrected or deferred in a controlled manner **NA**
- Alle anzuwendenden Lufttüchtigkeitsanweisungen wurden durchgeführt und ordnungsgemäß aufgezeichnet **NA** Sign.  
All applicable ADs have been applied and properly registered **NA**
- Alle an dem Luftfahrzeug durchgeführten Änderungen und Reparaturen sind aufgezeichnet und entsprechen **NA** Sign.  
Anhang I (Teil-21) der Verordnung (EU) Nr. 748/2012  
All modifications and repairs made to the aircraft have been registered and are in compliance with Annex I (Part-21 ) to Regulation **NA**  
(EU) No 748/2012
- Alle in das Luftfahrzeug eingebauten lebensdauerbegrenzten Komponenten wurden ordnungsgemäß gekennzeichnet **NA** Sign.  
und erfasst und haben ihre genehmigte Lebensdauer nicht überschritten  
All service-life-limited components installed on the aircraft are properly identified, registered and have not **NA**  
exceeded their approved service life limit
- Die gesamte Instandhaltung wurde nach diesem Anhang zertifiziert **NA** Sign.  
All maintenance has been certified in accordance with this Annex **NA**
- Der aktuelle Wägebericht gibt die Konfiguration des Luftfahrzeugs wieder und ist gültig **NA** Sign.  
If required, the current mass-and-balance Statement reflects the configuration of the aircraft and is valid **NA**
- Das Luftfahrzeug entspricht dem neuesten von der Agentur genehmigten Änderungsstand seiner Musterbauart **NA** Sign.  
The aircraft complies with the latest revision of its type design approved by the Agency **NA**
- Für das Luftfahrzeug wurde, falls erforderlich, eine Lärmbescheinigung nach Anhang I (Teil-21) Unterabschnitt I **nicht zutreffend** Sign.  
der Verordnung (EU) Nr. 748/2012 ausgestellt, die der aktuellen Konfiguration des Luftfahrzeugs entspricht  
If required, the aircraft holds a noise certificate corresponding to the current configuration of the aircraft in **Not applicable**  
compliance with Subpart I of Annex I (Part-21) to Regulation (EU) No 748/2012

**g) Prüfung nach ML.A.903(c) (physische Prüfung) / Review as per ML.A.903(c) ( physical Survey)**

- Die physische Prüfung wurde  mit  ohne 100h / Jahreswartung durchgeführt  
The physical is performed  with  without 100h / annual maintenance
- Name: \_\_\_\_\_ Lizenz Nr.: \_\_\_\_\_ Datum: \_\_\_\_\_  
Name: \_\_\_\_\_ License No.: \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_
- Alle erforderlichen Markierungen und Hinweisschilder sind ordnungsgemäß angebracht **NA** Sign.  
All required markings and placards are properly installed **NA**
- Das Luftfahrzeug entspricht seinem genehmigten Flughandbuch **NA** Sign.  
The aircraft complies with its approved flight manual **NA**
- Die Luftfahrzeugkonfiguration stimmt mit der genehmigten Dokumentation überein **NA** Sign.  
The aircraft configuration complies with the approved documentation **NA**
- Es kann kein offensichtlicher Mangel festgestellt werden, der nicht gemäß Punkt **NA** Sign.  
ML.A.403 abgehandelt wurde  
No evident defect can be found that has not been addressed according to point ML.A.403 **NA**
- Es kann keine Nichtübereinstimmungen zwischen dem Luftfahrzeug und der hier **NA** Sign.  
dokumentierten Prüfung der Aufzeichnungen festgestellt werden  
No inconsistencies can be found between the aircraft and the documented review of records as referred to in in this document **NA**

**h) Abschlusserklärung nach ML.A.903(e) / Final Declaration i.a.w. ML.A.903(e)**

1. Das Lufttüchtigkeitspersonal ist gem.  ML.A.904(b)  ML.A.904c1 und 2 ordnungsgemäß autorisiert. **NA** Sign.  
1. The airworthiness staff is i.a.w.  ML.A.904(b)  ML.A.904c1 and 2 authorised properly. **NA**
2. Die Lufttüchtigkeitsprüfung ist nach d bis g vollständig durchgeführt und alle Beanstandungen sind behoben worden. **Ja** Sign.  
2. The airworthiness test has been carried out completely according to d to g and all complaints have been resolved. **Yes**
3. Unstimmigkeiten im AMP sind gem. ML.A.903(h) in zufriedenstellender Weise abgehandelt worden. **NA** Sign.  
3. Inconsistencies in the AMP are dealt with in a satisfactory manner i.a.w. ML.A.903(h). **NA**

**i) Zertifizierung / Certification**

- Eine Mängelmeldung gem. ML.A.302, 402, 903 erfolgte am:  
A notification of defects according to ML.A. 302, 402, 903 took place on:
- Die Verlängerung der Bescheinigung EASA 15c Nr.: **OE-CBW/028/BOECK-23** erfolgte am: **08.10.2024**  
The extension of the EASA 15c certificate No.: \_\_\_\_\_ took place on:
- Die Ausstellung einer Bescheinigung EASA 15c erfolgte mit folgender Nr.:  
The EASA 15c certificate was issued with the following no:
- Ort: **LOAV** Unterschrift: \_\_\_\_\_  
Place: \_\_\_\_\_ Signature: \_\_\_\_\_  
Datum: **08.10.2024** Name: **ing. Daniel Böck**  
Date: \_\_\_\_\_ Name: \_\_\_\_\_